

Kreisklassemeistertitel gehen an die 9. Herren und die Schülermannschaft



Neben dem vorzeitig gesicherten Aufstieg der 1. Männermannschaft haben auch die 9. Männer- und die Schülermannschaft für sehr erfreuliches gesorgt!!! Die 9. sicherte mit einem 15:0 Kantersieg (dies war nicht der einzige!!!) über Großdubrau 2. vorzeitig den Titel in der 1. Kreisklasse Herren Staffel 3!!! Mit 32:0 Punkten dominieren sie die Liga. Lediglich 40 Doppel- bzw. Einzelspiele in 16 Punktspielen wurden bisher abgegeben. Dies zeigt die Überlegenheit der kompletten Mannschaft! Sehr knapp und relativ spannend erging es der Schülermannschaft. Sie fingen erst am vorletzten Spieltag den bis dahin stets führenden TTC Neukirch noch durch ein 8:6 im direkten Duell ab. Dort war der Leistungsabfall innerhalb der Mannschaft allerdings sehr groß. Laurenz Gutsche und Oliver Petzsch sind besonders hervor zu heben, da sie kein einziges ihrer insgesamt 83!!! Doppel- und Einzelspiele verloren!!!

Die Abteilung gratuliert hiermit allen daran beteiligten Personen zu diesen großen Erfolgen!!! Weiter so!!! ;-)

PS: Vielleicht kommt ja noch ein Aufsteiger hinzu und bis auf die 3., 8. und 10. Herren hat der Rest ja nix mit einem drohenden Abstieg zu tun. Von daher eine jetzt schon positive Saison 2009/2010!!!